

Amtsblatt der Bahá'í-Gemeinde in Deutschland

2. Jahrgang – 2014 – Ausgabe Nr. 1

Seite 1

Hofheim am Taunus, 14. Mai 2014

Inhalt

- Nr. 0009 Mitglieder des Nationalen Geistigen Rates der Bahá'í in Deutschland Seite 1
- Nr. 0010 Vertretungsorgan und Vertreter der Bahá'í-Gemeinde in Deutschland Seite 1

Nr. 0009

Mitglieder des Nationalen Geistigen Rates der Bahá'í in Deutschland

Die bei der Nationaltagung der deutschen Bahá'í-Gemeinde am 26./27. April 2014 gewählten neun Mitglieder des Nationalen Geistigen Rates der Bahá'í in Deutschland (Verfassung § 33 Abs. 3) sind:

Herr Dr. Wafa Enayati, Hofheim a. T.
Herr Dr. Thomas Floeth, Bückeberg
Herr Sascha Gättschmann, Halle, Saale
Frau Gerda Haug, Tambach-Dietharz
Herr Stefan Hilger, Mainz
Herr Dr. Foruhar Khabirpour, Speyer
Herr Dr. Hans Martin Noltenius, Bremen
Frau Dr. Haleh Sabet, Stuttgart
Herr Pajam Sobhani, Hamburg

Nr. 0010

Vertretungsorgan und Vertreter der Bahá'í-Gemeinde in Deutschland

Vertretungsorgan der Bahá'í-Gemeinde in Deutschland K.d.ö.R. ist der Nationale Geistige Rat der Bahá'í in Deutschland (Verfassung § 5 Abs. 1). Dieser wiederum wird gemeinschaftlich vertreten durch

Herrn Dr. Wafa Enayati, Generalsekretär
und

Herrn Stefan Hilger, Vorsitzender,
im Falle der Verhinderung einer der beiden gemeinschaftlich mit

Herrn Dr. Hans Martin Noltenius,
stellv. Vorsitzender.

Die Neuwahl des Vorstands des am 26./27. April 2014 neu gewählten Nationalen Geistigen Rates fand in seiner konstituierenden Sitzung am 10. Mai 2014 statt. Eine Änderung in der Vertretung hat sich gegenüber dem Vorjahr nicht ergeben.

Das Amtsblatt der Bahá'í-Gemeinde in Deutschland erscheint nach Bedarf.

Herausgeber: Bahá'í-Gemeinde in Deutschland K.d.ö.R.
vertreten durch den Nationalen Geistigen Rat der Bahá'í in Deutschland
Eppsteiner Straße 89 • 65719 Hofheim am Taunus

Tel: +49 6192 99290 • Fax: +49 6192 992999 • E-Mail: sekretariat@bahai.de • www.bahai.de